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milhões, duzentos e quatro mil, quatrocentos e cinco reais, cinquenta e oito centavos); Exercício de 2017 foi totalizado o valor acumulado 
de rentabilidade liquida positiva de R$ 9.290.434,85 (nove milhões, duzentos e noventa mil, quatrocentos trinta e quatro reais, oitenta e 
cinco centavos); Exercício de 2016 foi totalizado o valor acumulado de rentabilidade liquida positiva de R$ 8.140.344,22 (oito milhões, 
cento e quarenta mil, trezentos quarenta e quatro reais, vinte e dois centavos); Exercício de 2015 foi totalizado o valor acumulado de 
rentabilidade liquida positiva de R$ 6.063.637,26 (seis milhões, sessenta e três mil, seiscentos trinta e sete reais, vinte e seis centavos); 
Exercício de 2014 foi totalizado o valor acumulado de rentabilidade liquida positiva de R$ 3.909.346,12 (três milhões, novecentos e nove 
mil, trezentos quarenta e seis reais, doze centavos); Exercício de 2013 foi totalizado o valor acumulado de rentabilidade liquida negativa 
de -R$ 146.178,25 (cento quarenta e seis mil, cento setenta e oito reais, vinte e cinco centavos); Exercício de 2012 foi totalizado o valor 
acumulado de rentabilidade liquida positiva de R$ 738.786,30 (setecentos trinta e oito mil, setecentos oitenta e seis reais, trinta 
centavos); Exercício de 2011 foi totalizado o valor acumulado de rentabilidade liquida positiva de R$ 631.731,66 (seiscentos trinta e um 
mil, setecentos trinta e um reais, sessenta e seis centavos). Com esse resultado certamente a PREVISCAM atingiu a meta estabelecida na 
Política de Investimentos para o exercício de 2023, que foi o IPCA mais 5,13% (cinco inteiros e treze centésimo por cento). O Comitê de 
Investimentos da PREVISCAM está aguardando o relatório final: Rentabilidades da Carteira versus Meta Atuarial elaborado pela 
assessoria LDB Consultaria Financeira Ltda., para apuração do desempenho percentual de rentabilidade da carteira de investimentos da 
PREVISCAM no exercício de 2023. Da pauta do Item 3 – Proposições de investimentos/desinvestimentos: O Comitê de investimentos 
deliberou da seguinte maneira: manter as aplicações atuais e que os recursos referentes aos novos repasses sejam aplicados em fundos 
existentes na nossa carteira e/ou novas aquisições de títulos públicos NTN-Bs. Da pauta do: Item 4 – Assuntos Gerais: Tema livre. Foi 
informado pela Superintendente Silvane Bottega, que a PREVISCAM enviará voto favorável a pauta da Assembleia Geral Extraordinária de 
Cotistas do FUNDO BRAZILIAN GRAVEYARD & DEATH CARE SERVICES FII, CNPJ nº 13.584.584/0001-31, fundo de investimentos imobiliário 
que será realizada em 19 de janeiro de 2024, inclusive aprovando a indicação de um membro do Instituto de Previdência dos Servidores 
Públicos do Município de Cascavel, Paraná, para acompanhamento do fundo estressado, com acesso aos documentos de auditoria 
independente, demonstrações financeiras, contratos de prestação de serviços, entre outros. Os membros declaram não haver mais nada a ser 
tratado e discutido. Finalizado foi declarada encerrada a presente reunião às 11:30 horas, e eu Floriano Czachorowski Júnior, na qualidade de 
secretário “ad hoc”, lavrei a presente ata, que lida e considerada exata, seguirá assinada por mim, pelo presidente e demais membros do 
Comitê. 
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ATA DA 203ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

Ata da 203ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e quatro (25/01/2024), marcada para às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, 
sito à Av. Irmãos Pereira, 995, com a presença dos conselheiros que assinam ao final; justificou a ausência: Luiz Fernando Vila Nova. Às oito 
horas e cinquenta e três minutos, confirmado o quórum regimental para os dois Conselhos, Josiane Flores Munis da Silva, representante do 
Sindiscam, deu início a reunião com a apresentação da pauta, que foi aprovada: 1) Definição de conselheiros que permanecerão nos Conselhos 
de Administração e Fiscal, conforme art. 3º e art. 4º da Lei 4.600/2023; 2) Eleição para presidente e secretário de ambos os Conselhos; 3) 
Apresentação do Balancete de Outubro/2023; 4) Informes; 5) Tema Livre. Em seguida, iniciou-se a definição dos conselheiros, a qual houve 
alteração apenas quanto aos representantes do Sindiscam no conselho fiscal, onde o membro será a servidora Aline Cristina Ambrósio, e 
quanto ao representante do Conselho Fiscal da Previscam, sendo membro o servidor Floriano Czachorowski Junior. Prosseguindo, foi iniciada a 
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votação para presidente do Conselho Administrativo, a qual Josiane Flores Munis da Silva, foi eleita de forma unânime. Já para o Conselho 
Fiscal, Elias da Silva, representante do Poder Legislativo, foi eleito também de forma unânime. Em seguida, em votação para os secretários, 
foram eleitos os servidores Sergio Luís Vieira, representante do Poder Executivo, conselheiro fiscal, como primeiro secretário, e Luiz Fernando 
Vila Nova, representante do Poder Legislativo, conselheiro administrativo, como segundo secretário e por aclamação. Elias questiona algumas 
situações quanto à aprovação da prestação de contas anual, enviada ao TCE/PR, o que é esclarecido entre os conselheiros, e é proposto que o 
relatório final seja apresentado com maior antecedência ao conselho fiscal. Dando continuidade, o Sr. Floriano Czachorowski Júnior, contador 
da Previscam, apresentou o Balancete de Outubro/2023 - Total Geral em Caixa R$ 234.749.975,05, sendo: Receita Geral R$ 5.387.616,69 e 
Despesa Geral R$ 5.027.545,18; Total Fundo Financeiro em Caixa R$ 7.762.573,97, sendo: Receita R$ 1.027.780,04, Interferência Financeira 
R$ 2.000.000,00 e Despesa R$ 2.988.823,11; Total Fundo Previdenciário em Caixa R$ 223.289.311,73, sendo: Receita R$ 4.144.935,01; e 
Despesa R$ 1.932.448,56; Total Taxa Administrativa em Caixa R$ 3.140.957,75, sendo: Receita de R$ 214.901,44 e Despesa R$ 106.273,51. 
Rentabilidade liquida negativa dos investimentos de R$ 36.130,03. Com destaque para o rendimento em aproximadamente R$ 29.000.000,00 
(vinte e nove milhões), o maior rendimento dos últimos treze anos, que será apresentado nas próximas reuniões. Aline questiona sobre um 
estorno no balancete, o qual Floriano esclarece que seria um adiantamento para viagem, que teve de fazer a reclassificação da despesa, 
conforme exigência legal. Os conselheiros deliberaram pela aprovação do Balancete de outubro de 2023. Nos informes, os conselheiros 
falaram sobre a prova de certificação do RPPS, pois no final do ano vários conselheiros fizeram a prova, e ainda este mês mais dois 
conselheiros, um do conselho fiscal e outra do conselho administrativo, irão realizar a prova para obter a certificação. Em continuidade, no 
tema livre, Silvane Bottega, Superintendente da Previscam, fala sobre a necessidade em se fazer o regulamento interno, conforme a Lei 
4.600/2023 diz, e apresenta uma inicial de proposta para o regulamento interno do conselho administrativo e se propõe a fazer uma proposta 
para o conselho fiscal e apresentá-lo em uma próxima reunião. Continua informando sobre duas situações polêmicas que deverá constar neste 
regulamento, sendo a primeira sobre o mandato do presidente dos conselhos, Silvane explica que na lei não foi colocado o prazo referente ao 
mandato do presidente, apenas dos conselhos, que como o mandato é de três anos para os conselheiros, faz a sugestão do mandato para 
presidente ser de um ano podendo ter uma recondução. A segunda situação é que o mandato de três anos para o conselheiro, só permite a 
recondução por até uma vez, sendo vedada a recondução de 1/3 (um terço) dos conselheiros. Josmar de Campos Gonçalves, conselheiro 
administrativo, sugere fazer a troca entre os conselhos, para aproveitamento da certificação e experiência dos conselheiros. Os conselheiros 
ponderam e definem que a primeira opção para saída de um terço, poderia ser voluntária, enquanto a segunda opção, seria a troca entre os 
conselhos. Floriano lembra que o mandato é fixo por entidade, independente da troca de membros. Sergio Luís Vieria, sugere colocar bem 
detalhado os critérios dentro da regulamentação, e Adriana Borges de Araújo Smaha, conselheira administrativa, sugere olhar o regulamento de 
alguns conselhos municipais em Campo Mourão bem como em outros municípios, para ajudar na confecção do regulamento dos conselhos da 
Previscam, sugestão aceita e cada conselheiro irá estudar e discutir os regulamentos na próxima reunião. Floriano explica sobre o pagamento 
dos Jetons, que precisa da ata assinada e publicada no órgão oficial, bem como as informações da conta bancária dos conselheiros presentes, 
que o ideal seria fazer de forma digital, com assinatura dos conselheiros via AtendeNet, no entanto, neste momento há impossibilidade dos 
conselheiros aposentados em utilizar o canal, então neste mês as assinaturas serão a próprio punho. Nada mais havendo a tratar, a presidente 
do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião dez horas e, eu, Sergio Luís Vieira, conselheiro fiscal, representante do Poder 
Executivo, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: 
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
JOSIANE FLORES MUNIS DA SILVA____________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA __________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
ADAIL JOÃO DOS SANTOS ___________________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
ALINE CRISTINA AMBRÓSIO __________________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 

 


